

Magister Administrasi Publik Unimal Peroleh Akreditasi Unggul



Foto: Program Studi Magister Administrasi Publik (MAP) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh menjalani assessment lapangan untuk akreditasi yang dilakukan oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT), Selasa (09/7/2024).

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Setelah proses panjang persiapan dokumen akreditasi dan asesmen, akhirnya pada Selasa (23/7/2024) Magister Administrasi Publik Universitas Malikussaleh dinyatakan berhak mendapatkan predikat unggul.

Keputusan itu dikeluarkan oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) dengan no SK 5083/SK/BAN-PT/Ak/M/VII/2024 dengan nilai 361. Akreditasi unggul yang diterima MAP Unimal ini akan berlaku lima tahun dan setelah itu akan dilakukan akreditasi kembali.

Persiapan menuju unggul sendiri juga tidak singkat. Submit dokumen telah dilakukan pada 22 Maret 2024 dengan surat pengantar No : 0826/UN.45/AK.00.03/2024. Asesmen lapangan sendiri dilaksanakan pada 9 Juli 2024 lalu, menghadirkan asesor dari BAN-PT: Dr Bambang Tri Harsanto Msi dari Universitas Sudirman dan Yogi Suprayogi Sugandi PhD dari Universitas Padjadjaran.

Hasil unggul ini langsung disambut positif oleh warganet sivitas Universitas Malikussaleh. Melalui grup whatsapp Universitas Malikussaleh, ucapan selamat diberikan oleh sivitas akademika.

Sekretaris Jurusan Administrasi, Murniati MSP menyatakan kegembiraannya. “Alhamdulillah, Prodi MAP sudah keluar hasilnya. Banyak-banyak bersyukur dan puji,” ungkapnya menanggapi hasil Unggul tersebut.

Dihubungi terpisah, Wakil Dekan Bidang Akademik Fisipol Unimal, Prof Dr Nirzalin Msi menyatakan bahwa hasil tersebut adalah bukti proses pembelajaran yang baik yang telah dijalani oleh MAP selama ini.

“Alhamdulillah pencapaian akreditasi Unggul Prodi MAP Fisipol Unimal menjadi penegas proses pembelajaran yang berjalan telah berstandar terbaik pada level akademis, termasuk penyerapan lulusannya pada dunia kerja. Kedepan kami mempersiapkan langkah menuju akreditasi internasional AUN-QA (ASEAN University Network Quality Assurance),” harapnya optimis.

Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng menyatakan kegembiraannya atas hasil positif ini. “Hasil ini memberikan kebanggaan bagi Unimal dan menjadi pelecut untuk peningkatan kualitas layanan pendidikan dan penelitian untuk prodi-prodi lainnya. Selamat untuk seluruh keluarga besar Fisipol Unimal,” tutupnya. [tkf]

Tanggal: 23 July 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),